
令和３年 第１回 熊野町議会定例会（３月）

一 般 質 問 通 告 一 覧 表
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質 問 議 員
質問の

方 法
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

１．中島議員 一問一答 ① 防災行政無線デ

ジタル化につい

て

● アナログからデジタルに変更したが、住民

の反応はどうか。

● 屋外スピーカ設置計画時の音声伝達範囲と、

現在の音声伝達範囲の乖離は。

● 電波の届かない地域がどの程度発生してい

るか。

● その対策は。

町 長

② GIGAスクール
構想の実現に向

けたその後の進

め方について

● 端末調達等、準備は進んでいるか。

● ネットワーク設備等の環境整備状況は。

● 教員等の事前研修の状況は。

● 本格的な運用の見通しは。

町 長

２．山野議員 一問一答 ① 熊野トンネル無

料化後の状況は

● 昨年１２月６日から２か月経過。通行車輌台

数、渋滞状況、周辺の環境の変化はどうか。
町 長

３．民法議員 一問一答 ① 新型コロナワク

チンの接種につい

て

● 熊野町における新型コロナワクチンの接種

について、開始時期、接種場所、対象者、スケ

ジュール等について問う。

町 長

② ハローズの出店

について

● 出来庭地区にハローズが出店すると聞いて

いる。このショッピングモールの規模、オープ

ンの時期等、また、町として、この進出をどの

ように考えているのか問う。

町 長

４．水原議員 一問一答 ① 遊具のある公園

の管理について

● 遊具の安全性と長寿命化について

● 公園維持管理費について

町 長

５．福垣内議員 一問一答 ① 県道矢野安浦線

の渋滞について

● 県道矢野安浦線の渋滞対策

● 渋滞に伴う生活道路における安全対策

町 長
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６．竹爪議員 一問一答 ① コロナ禍におけ

る不登校等の変化

と今後の対応は

● 不登校の最近の動向はどうなっているか。

● 不登校により起こりうるひきこもりの現状

は把握できているか。

● 対応はどうなっているか。対策は考えられて

いるか。

町 長

② コロナの影響に

よるごみの変化及

びごみステーショ

ンの管理と今後の

対策は

● ごみの排出量（大型ごみを含む）の変化は。

● ごみの出し方の現状は。

● ごみステーションの管理と数の現状と今後

の対策は。

町 長

７．荒瀧議員 一問一答 ① ２０１８.７豪雨
災害について

● 遺族の方などに「反省のことば」を伝えまし

たか。どんな様子でしたか。

町 長

② 藤本哲智氏（元町

議、現呉市議）につ

いて

● 本議会副議長時に談合罪をおこし、罰金刑を

この度受けた。

その関係会社と町の契約において不利益は

なかったか。

町 長

③ 県道と商業モー

ルについて

商業モールの出店で県道矢野安浦線の延伸は

決まった。念のため、町長に２０２１.３末供用
開始と答弁がある。

● どうして遅れるのか。

遅れるとわかってどう対応したか。

● 既存町道の緊急改良整備は町の責務では。

町 長

８．沖田議員 一問一答 ① コロナ禍におけ

る母子保健の機能

強化について

● 不妊治療、不育症への支援について

● 流産・死産に対するグリーフケアについて

● 多胎妊産婦への支援について

● 産前産後ヘルパー派遣事業について

● 産後ケア事業について

町 長

② コロナ禍におけ

る子育て支援体制

の機能強化につい

て

● 乳幼児医療費受給者証の更新手続きについ

て

● 子育てアプリくまのっ子、こふでりん LINE
の登録状況について

● 子育てガイドブックの配布状況について

● こども地域見守りネットワーク事業の成果

と課題について

町 長


